

BIG ISSUE

Perhitungan Surat Suara Selesai, Personil Polsek Kebon Pedes Kembali Mengawal Surat Suara dari TPS ke PPS Desa Cikaret

Kebon Pedes - KEBONPEDES.BIGISSUE.ID

Feb 15, 2024 - 09:33



Pengawalan Surat Suara Dari TPS Ke PPS Desa Cikaret

Kebonpedes- Pemilihan umum merupakan momen penting bagi warga negara Indonesia dalam menentukan perwakilan mereka di berbagai lembaga legislatif

dan eksekutif. Agar proses pemilihan berjalan dengan lancar dan adil, personil Polsek Kebon Pedes turut serta dalam menjaga keamanan dan menjamin keutuhan surat suara. Kamis (15/02/24)

Personil Polsek Kebon Pedes telah melakukan pengamanan perhitungan surat suara di Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang berada di wilayah Desa Cikaret, Kecamatan Kebonpedes. Setelah perhitungan selesai, personil Polsek Kebon Pedes langsung melakukan pengawalan surat suara menuju Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Cikaret.

Dalam proses pengawalan ini, mereka bekerja sama dengan petugas PPS Cikaret untuk membawa seluruh surat suara dengan aman dan tertib dalam menjaga keamanan serta mencegah tindakan sabotase terhadap surat suara.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., mengatakan bahwa pengawalan surat suara merupakan tugas yang sangat penting dalam Pemilihan Umum kali ini. "Kami berkomitmen untuk menjaga integritas dan transparansi dari awal hingga akhir proses pemilihan. Dengan mengawal surat suara, kami ingin memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa setiap suara mereka sangat berharga dan aman," ujarnya.

Lebih lanjut, Iptu Try juga mengimbau kepada seluruh warga masyarakat untuk tetap menjaga suasana yang kondusif dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. "Mari jadikan Pemilihan Umum ini sebagai momen untuk menunjukkan kedewasaan kita dalam menjalankan demokrasi. Suksesnya proses pemilihan ini adalah tanggung jawab bersama, kita harus menjaga kerukunan dan keamanan bersama," tambahnya.

Proses pengawalan surat suara dari TPS menuju PPS Desa Cikaret ini dilakukan dengan ketat dan sesuai dengan aturan yang berlaku. Personil Polsek Kebon Pedes turut berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait guna meminimalisir adanya gangguan ataupun hambatan dalam perjalanan.

Dengan melibatkan personil Polsek Kebon Pedes dalam pengawalan surat suara, diharapkan proses pemilihan umum di Desa Cikaret dapat berjalan dengan aman, adil, dan transparan. Warga masyarakat diimbau untuk terus menjaga kerukunan dan mendukung proses demokrasi yang sedang berlangsung.